



SUMBER BERITA

X	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF
 NETRAL
 BAHAN PEMERIKSAAN
 PERHATIAN KHUSUS

Lagi, Jaksa Pulbaket Dugaan Tipikor DD

MUKOMUKO - Jaksa kini tengah melakukan pengumpulan bahan keterangan (Pulbaket), terkait dugaan tindak pidana korupsi (Tipikor) penggunaan dana desa (DD). Ini bakal menjadi penanganan kedua, setelah sebelumnya Kejaksaan Negeri (Kejari) Mukomuko menangani kasus dugaan Tipikor Desa Semambang Makmur Kecamatan Air Rami.

Sasarannya, Pemerintah Desa Talang Buai Kecamatan Selagan Raya. Sebagaimana dibenarkan Kajari Mukomuko Hendri Antoro, S.Ag, SH, MH dikonfirmasi melalui Kasi Pidsus, Andi Setiawan, SH, kemarin.

Disebutnya, penanganan dugaan Tipikor yang kedua ini, sebagai tindaklanjut dari laporan masyarakat Talang Buai, Juli lalu. "Kita tindaklanjuti. Kita akan lakukan pengumpulan bahan keterangan (Pulbaket)," kata Kasi Pidsus.

Adapun penggunaan DD yang dilaporkan masyarakat, mulai dari DD tahun anggaran 2016 hingga 2018. Oleh karenanya, pihaknya lanjut Kasi Pidsus, akan segera melaku-

kan pemanggilan terhadap sejumlah pihak yang terkait dengan laporan masyarakat Talang Buai.

"Dalam minggu ini atau dalam minggu depan, akan segera kita lakukan pemanggilan," kata Kasi Pidsus.

Lebih lanjut, Kejari Mukomuko juga akan berkoordinasi dengan Inspektorat Mukomuko. Salah satunya untuk memastikan, kemungkinan pengelolaan keuangan DD di Desa Talang Buai, belum dilakukan pemeriksaan atau audit dari Inspektorat Mukomuko.

"Mungkin saja belum diperiksa oleh Inspektorat. Makanya kami akan koordinasi dulu. Pastinya, laporan masyarakat kita tindaklanjuti," pungkasnya.

Sedikit mengulas, mencautnya dugaan Tipikor ini, setelah salahsatu perwakilan warga setempat, Sektor, melapor ke Kejari Mukomuko, Juli 2019. Lantaran dinilai belum ada langkah-langkah yang menonjol, Sektor pun kembali mendatangi Kejari Mukomuko di 20 Oktober 2019 lalu. Mengkonfirmasi, terkait penanganan dari laporan yang telah dibuatnya. **(hue)**